Militantes aceptan que el partido no puede ir solo

PRI reconoce errores y se prepara para 2024

EL TRICOLOR debe trabajar arduamente para volver a posicionarse entre el electorado, señalan destapados; llaman a mantener la coalición con PAN y PRD



CLAUDIA Ruiz Massieu durante los Diálogos por México, ayer.



EL GOBERNADOR de Durango durante su participación, ayer.

Ruiz Massieu va por la presidencia

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

POR SEGUNDO día consecutivo el Partido Revolucionario Institucional (PRI) presentó a quienes podrían abanderar la búsqueda de la Presidencia de la República, mismos que aprovecharon para señalar que el instituto político necesita reconocer los errores cometidos para volver a posicionarse entre el electorado, como lo hizo la senadora Claudia Ruiz Massieu.

Desde la sede nacional en la Ciudad de México, la legisladora fue la primera en decir "estoy lista" para buscar el cargo, no sin antes verter ante los asistentes el recordatorio del "momento dificil" por el cual, dijo, no sólo atraviesa el país, sino también el partido al contar con menos espacios en lo legislativo, en el

gobierno y menos prestigio y confianza.

EN EL AFÁN de querer coincidir en todo terminamos sin fijar postura clara sobre ninguna cuestión y eso es lo que tiene confundida y desalentada a la militancia"

Claudia Ruiz Massieu

Senadora del PRI

La legisladora señaló que el PRI perdió el rumbo y se dejó llevar por frivolidades, la oportunidad fácil, las ambiciones personales que hicieron que ahora el partido deba reconocer que "fallamos como gobierno y desde la oposición en combatir cabalmente la desigualdad injusticia sociales", pues remarcó que lo hecho durante los años que gobernaron "no fue suficiente".

En un contexto en que el actual dirigente del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, ha sido cuestionado por las

decisiones tomadas, Ruiz Massieu mencionó que la "obsesión" por la unanimidad llevó al partido a "traicionar" su diversidad y calificar como incómodas a las voces disidentes.

"En el afán de querer coincidir en todo terminamos sin fijar postura clara sobre ninguna cuestión y eso es lo que tiene confundida y desalentada a la militancia, que no sabe si vamos o venimos, ni con quién es, porque por eso muchos en privado cuestionan el desempeño y el rumbo del partido", manifestó.

Al anunciar su deseo de buscar la presidencia, la senadora manifestó que no sólo buscaría hacerlo a nombre del PRI, sino también del PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, pues dijo que el tricolor debe tener la "humildad y sensatez" para reconocer que no puede solo.

"Es necesario reconocer que el PRI cada vez inspira menos confianza, porque la gente asocia al partido con errores cometidos en el pasado como la corrupción pero también con errores presentes, como la falta de congruencia de muchos de nuestros principios y de la división de nuestras bancadas en el Congreso.

Exhorta Villegas a mantener alianzas

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

DE CARA A LAS PRÓXIMAS elecciones de 2023 y 2024 y ante el momento de crisis que desde el interior del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se ha dicho que éste atraviesa, el gobernador de Durango, Esteban Villegas, lanzó un llamado a buscar la permanencia de la alianza junto al Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Al ser uno de los mandatarios que obtuvo el triunfo electoral como abanderado de la coalición Va por México, Villegas Villarreal abogó por la unión de los tres partidos, no sin antes señalar que no es fácil formar una alianza política junto a quienes fueron "nuestros adversarios toda la vida".

NO TODO es sencillo porque

empiezan a salir muchos sentimientos, pero si queremos ganar las elecciones necesitamos dejar los egos personales o de grupo para construir un triunfo"

Esteban Villegas

Gobernador de Durango "No es sencillo porque empiezan a salir muchos sentimientos, pero si queremos ganar elecciones necesitamos dejar los egos personales o de grupo para poder empezar a construir un triunfo electoral, que busquemos un buen discurso", dijo al participar durante el evento Diálogos por México, que tuvo lugar en la sede nacional del instituto político.

El priista remarcó que la alianza sigue caminando en su estado debido a que él ha cumplido su promesa con el resto de partidos y porque "nosotros no tenemos dobles discursos, porque también no se

nos ha olvidado cumplir la palabra. Si hacemos acuerdos, hay que cumplirlos aunque batallemos".

Entre otros llamados, el gobernador dijo que para que el Revolucionario Institucional no vuelva a perder una contienda debe regresar a su origen y reinventarse.

"Cuando sabemos aprender, cuando maduramos, cuando nos quitamos los egos personales, cuando regresamos al origen, que es regresar a nuestras filas del partido, cuando nos quitamos la soberbia y cuando entendemos que en el PRI todos somos iguales, que no hay priistas de segunda ni de tercera y que solamente jugamos roles distintos, cuando lo hacemos real nos podemos reconstruir y podemos volver a ganar y aquí está un ejemplo", sostuvo.

Durante su mensaje fue insistente en que el partido también debe buscar integrar a las nuevas generaciones, pues la forma en que éstas aprenden y se desenvuelven no es la misma que años anteriores, por lo que también la oferta de gobierno debe enfocarse nuevamente.